



Más cosas...

CIUDAD REAL

Por un transporte público adaptado

Ciudad Accesible recuerda al colectivo su derecho a un transporte público interurbano adaptado. Para asegurarse la garantía de que al lugar de origen llega un vehículo con las condiciones óptimas, la asociación ciudadrealeña explica los pasos a seguir. También da cuenta de la normativa vigente en la actualidad en Castilla-La Mancha, con indicaciones muy precisas respecto a las medidas exigidas.

MALAGÓN

El Centro Especial de Empleo, a tope

Valitadis, el Centro Especial de Empleo adherido a la asociación Coraje, se encuentra en plena actividad gracias a la temporada primaveral que invita a realizar todo tipo de eventos en los que el catering es el protagonista. A estos tradicionales servicios se suma ahora la nueva oferta de desayunos y almuerzos para empresas.

CRIPIANA

La red, nuevo canal informativo

Asmcrip ha apostado por crear un blog informativo y un boletín bimensual en el que contarán las novedades que en la entidad van surgiendo. Además sus socios están inmersos en un curso de 'Nuevas Tecnologías' para adelantarse y perfeccionar esta actual temática.

LEGISLACIÓN

Hacia una nueva ley nacional

El Gobierno prepara una nueva Ley General sobre Discapacidad y ampliará las subvenciones para los Centros Especiales de Empleo, con ello el colectivo espera que se acabe con la incertidumbre que actualmente tienen las asociaciones de discapacidad.



COCEMFE aumenta el número de cesiones de su vehículo adaptado

Desde 2007 la Federación ofrece este servicio a personas con discapacidad para que puedan realizar las pruebas y examen prácticos para obtener el permiso de conducir

El objetivo de estas prestaciones es atenuar la realidad de la mayoría de las autoescuelas de la provincia, que no disponen de vehículos adaptados para el colectivo. Consecuencia de ello, las personas con discapacidad tenían que comprar un vehículo y adaptarlo al profesor de

autoescuela antes de conseguir el carné, lo que les situaba en una clara desventaja con respecto al resto de la población. Este año se han realizado un total de diez cesiones a lo largo de toda la provincia. A las que se suman los alumnos del curso de carné de conducir que

Cocemfe Ciudad Real programa cada año. Para llevar a cabo la cesión tan sólo se ha precisa la calificación de discapacidad, el certificado en el que consta que se ha aprobado el examen teórico y el certificado del centro de reconocimiento de conductores.

COLABORADOR:

ORGANIZADOR:

PATROCINADOR:

RUNNING 24 HORAS 2ª EDICIÓN
Reto Solidario "ACREAR" 14 y 15 de abril de 12:00 a 12:00
 Recorrido: Circuito Urbano + Vía Verde (Carrión de Calatrava)

"No tiendas muros, tiende manos"

ATLETAS: ANTONIO MADRIDIÁN, DEMETRIO ÁLVAREZ Y PABLO RAGO, ESTE ÚLTIMO CON DISCAPACIDAD.

Para más información: running4h@acrear.org

'No tiendas muros, tiende manos'

Bajo este título y por segundo año consecutivo Acrear organiza una intensa e interesante cita con el deporte gracias a una nueva edición del Running 24 horas en la que tres importantes atletas, Antonio Madririán, Demetrio Álvarez y Pablo Rago, este último con discapacidad, corren de manera ininterrumpida durante todo un día para

apoyar y colaborar con el colectivo. A los organizadores también les gustaría igualar o superar el desafío logrado el año pasado, cuando recorrieron un total de 135 kilómetros.

Toda la ciudadanía está invitada a la cita, el próximo 14 de abril, a las 12:00 horas en la localidad de Carrión de Calatrava.